

Traum oder Realität?

Folge der unbekanntes Stimme

Von NarutoUzuma

Die körperlose Stimme

„Lily, du musst noch etwas weiter rein!“, hörte ich die mir immer noch unbekanntes Stimme im geheimnisvoll flüsternden Ton zu mir sagen. Ich kannte sie zwar nicht, dennoch war sie mir vertraut und ich konnte sie deswegen nicht einfach ignorieren. Ich spürte, dass ich sie kannte, konnte mich aber nicht erinnern, woher. Es kam mir so vor, als wäre sie eine alte Freundin aus Kindertagen, die ich seit Jahren nicht mehr gesehen hatte, wo die Verbindung von damals jedoch immer noch aufrecht stand.

Ja, ich vertraute dieser Stimme blind. Ich folgte ihren Anweisungen, die sie mir gab, ohne zu wissen, wo sie mich überhaupt hinführte. Ohne zu wissen, was mich überhaupt erwartete. Ohne überhaupt etwas zu wissen.

Die Stimme nach ihrer Herkunft zu fragen kam mir nicht wirklich in den Sinn. Ich fand es unsinnig, eine so vertraute Person oder was auch immer sie war zu fragen, wer sie war. Es kam mir einer Beleidigung gleich. Sie hatte mich schließlich auch nie gefragt, wer genau ich sei. Und ich wusste auch, dass ich sie kannte, weshalb also sollte ich sie also fragen, wer sie war?

Allerdings hatte ich auch eine Ahnung davon, woher sie überhaupt kam. Sie schien von überall her zu kommen und auch von nirgends. Alles, was ich von ihr hatte, war die Stimme. Das verwirrte mich zwar etwas, aber irgendwie ergab das dennoch Sinn für mich. Es war fast so, als wäre es nie anders gewesen.

Ich wusste aber, dass ich ihr helfen musste, da es sonst niemand tat. Dabei brauchte sie doch so dringend Hilfe! Wobei auch immer. Das wusste ich nicht. Nur, dass sie meine Hilfe brauchte. Und um ihr zu helfen würde ich alles auf mich nehmen.

„Noch weiter? Wie weit denn noch?“, fragte ich ins nichts während ich den dunklen Gang weiter entlang schlich, den erleuchteten Zauberstab vor mich haltend, damit ich nicht gegen die Decke stieß oder über einen deplatzierten Stein stolperte. In diesen Gang drang nicht der kleinste Funken Sonnenlicht hinein, da er tief unten in der Erde lag. Ich fror etwas angesichts der Kälte, die in diesem Gang herrschte, aber ich ignorierte sie so gut es ging. Lange würde es ja nicht mehr dauern.

Die Antwort der körperlosen Stimme kam schnell. „Du bist bald da. Gedulde dich noch etwas. Gleich wirst du das Ziel sehen können.“